

登校日(8月20日)

夏休みも残り1週間となった20日(火)は、登校日でした。全校の朝会では、夏休みに向けて立てた計画や目標について自分で振り返る時間をもたせるとともに、特に残りの1週間が気の緩みが起きやすく、生活リズムを整える上で大事であることを話しました。



奉仕作業(8月25日)

猛暑が続く8月25日(日)に第2回PTA奉仕作業を実施しました。PTA環境美化委員長の西村さんの号令のもと、グランド整備、学校周辺の除草作業を行いました。今回も深角地区の皆様がたくさん来ていただき、お力をお借りしました。運動会に向け、使いやすく、美しい学校になりました。本当にありがとうございました。



また、前日(24日)には高千穂地区建設業協会の青年部の皆様によるボランティア活動も行われました。私たちではできない高所の窓拭きや建物にかかっている木の伐採をしていただきました。

2学期始業式(26日)

8月26日(月)、2学期がスタートしました。校長からは、みなさんが無事に2学期を迎えられるのは、周りのたくさんのおかけであること、「感謝」を言葉だけでなく、自分の態度・行動で表す2学期にしていきましょうと話しました。

児童意見作文発表は、5年生でした。頑張ることとして、

- ①日本一のあいさつを目指すこと
 - ②運動会や音楽祭で心を一つに頑張ること
 - ③率先して下級生のお手本となること
- の3つを目標に掲げ、堂々と発表しました。



生徒指導の先生からは、「7つのキラリ」、養護教諭の先生からは「すこやかチェック」についての話がありました。

台風10号(28~30日)

8月末には大きな台風がやって来ました。特に今回は、迷走台風で、長い時間暴風雨となり、宮崎県内にも大きな被害をもたらしました。28日午後には高巣野地区も研修館が避難所として開設され、町内消防団、日之影町役場の職員の皆様が無休で対応してくださいました。

日之影町内の小中学校は、28日(水)から30日(金)の3日間、臨時休校とし、台風にも備えました。幸い本校は大きな被害もなく、9月2日より無事学校再開となり、子ども達も元気に登校しております。9月は台風シーズンですので、命を守る指導を気を引き締めて行っていかねばと思っています。町内をはじめ、被害を受けられた

皆様には改めてお見舞い申し上げます。



避難訓練（9月5日）

9月5日(木)の3校時を使って地震想定避難訓練を実施しました。地震は、いつどこで発生するかわからず、明確に予測することが難しいものです。子ども達も命を守る行動を身に付けていかなくてはなりません。繰り返し訓練することで、いざという時に役立つものになります。また、今年1月の能登半島地震も先月8日の日向灘の地震も長期休業中と、学校生活以外の場面で起こっています。いろいろな場所や場面での対応をしっかりと考えることが大切です。



身を守る 	火を消す 	家具から離れる 	出口を確保 	あわてて外へ飛び出さない 	塀や自販機に近寄らない
地下街 <p>カバン等で頭を守る</p>	エレベーター <p>すべての階のボタンを押し、停止階で降りる。</p>	電車 <p>急停車するのでつり革手すりに掴まる</p>	家の周囲 <p>落下物から身を守る</p>	劇場 <p>天井からの落下物に注意</p>	車の運転中 <p>急ブレーキをかけずスピードを落として空地で停止</p>



しとしま夏ともしほもた焼キ投た。なも冷しいう八月
 だ。思たん休ともほお。たいて。な生た。なも冷しいう八月
 ま。いなきみもありほかにいしかつたです。いて。な生た。なも冷しいう八月
 まあつをました。しほお。たいて。な生た。なも冷しいう八月
 まあつをました。しほお。たいて。な生た。なも冷しいう八月

追川で川遊び

五年 戸高 彰穿

夏休みの思い出

【今後の予定】

【9月】

- 6日(金) 全校体育①
- 10日(火) 全校体育②
- 16日(月) 敬老の日(祝日)
- 18日(水) 全校体育③※予行
- 23日(月) 振替休日(秋分の日)
- 25日(水) 全校体育④
- 26日(木) 振替休業日(28日分)
- 29日(日) 高巣野小学校運動会
- 30日(月) 振替休業日(29日分)

【10月】

- 4日(金) 日中近未来会議参加(6年)
- 9日(水) 稲刈り(5, 6年)※予定
- 10日(木) いもほり(1, 2年)※予定
- 14日(月) スポーツの日(祝日)
- 17日(木) 社会科見学(3年)
- 25日(金) 町小・中音楽祭: 日之影中学校
- 25~27日 町小・中作品展: 町民ホール